



LA PROVINCIA DE SANTA FE INCORPORA 814 NUEVOS POLICÍAS

Description



La provincia puso en funciones a 814 cadetes que egresaron del ISEP.

El Ministerio de Seguridad de la provincia puso en funciones a 814 cadetes que egresaron del Instituto de Seguridad Pública (ISEP) cohorte 2020-2021. Se trata de 333 cadetes formados en la sede de Recreo, en tanto que este viernes egresarán 481 de la sede Rosario.

El acto se realizó este miércoles por la mañana en la Sala Garay del Colegio Inmaculada y estuvieron presentes los secretarios de Políticas y Gestión de la Información, Jorge Fernández; y de Seguridad Pública, Jorge Bortolozzi; los subsecretarios de Investigación Criminal, Andrés Rolandelli; y de Seguridad Preventiva, Gustavo Pucheta; el jefe de la Policía de Provincia, Diego González; y el director del ISEP, Gabriel Leegstra, entre otros.

Al respecto, Bortolozzi explicó que “es muy importante para toda la provincia, se capacitaron y están calificados para lo que viene. Esto se suma a la incorporación de tecnología y la infraestructura que venimos sumando con esta nueva impronta que el gobernador Perotti nos está pidiendo: mucha presencia en la calle, conexión con el vecino, de forma tal que perciba que está protegido”, agregó Bortolozzi.

En cuanto a los lugares donde se incorporarán estos egresados, el funcionario indicó: “Todos sabemos que hay una situación pública, notoria, en la ciudad de Rosario. Por ello en principio se destinarán 500 policías a Rosario, 200 a Santa Fe y 100 al resto de la provincia”.

Por último, Leegstra señaló que “la incorporación va a ser bastante inmediata. El acto de hoy es el egreso y el haber llegado al título de Auxiliar a la Seguridad Pública le permite ingresar a la Policía de la Provincia de Santa Fe, no obstante seguirán estudiando mientras trabajen en su destino”.

IGUALDAD Y GÉNERO EN LA POLICÍA

En la cohorte 2020-2021 egresó la primera Policía transgénero de la provincia. Al respecto, la subsecretaria de Género y Bienestar en la Policía, Natacha Guala, expresó que “desde el Ministerio acompañamos el ingreso y desarrollo de la carrera de Narela Gómez en el ISEP, estamos muy felices con su logro que no solo es personal, sino también colectivo, porque vamos transformando las instituciones, en este caso la institución policial para que sea cada vez más diversa e igualitaria”.

CATEGORY

1. POLICIALES
2. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. POLICIALES
2. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

diciembre 2021

Author
administrador